

## Pressemitteilung:

### Sächsischer Familienbund der Katholiken übernimmt Federführung der LAGF Sachsen

Der **Familienbund der Katholiken in den Bistümern Dresden-Meissen und Görlitz e.V. (FdK Sachsen)** hat zum Jahresbeginn 2026 die Federführung der sächsischen **Landesarbeitsgemeinschaft der Familienverbände (LAGF)** übernommen.

Die Aufgabe wechselt turnusmäßig vom **SHIA e.V. Sachsen** zum Familienbund, der damit in den kommenden zwei Jahren die Koordination der LAGF sowie deren Vertretung nach außen verantwortet.

Die LAGF ist ein Zusammenschluss der sächsischen Familienverbände und bündelt deren Interessen auf Landesebene. Ziel der gemeinsamen Arbeit ist es, **die Leistungen von Familien sichtbar zu machen, ihre soziale Teilhabe zu stärken und familienpolitische Anliegen gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit zu vertreten.**

Mit der neuen Federführung übernimmt auch eine neue Referentin ihre Aufgaben:

**Kathrin Bruckauf begleitet künftig die inhaltliche und organisatorische Arbeit der LAGF.** Sie ist Sozialpädagogin und seit mehreren Jahren als „Kess-erziehen“-Referentin beim FdK Sachsen tätig. Ihr Studium der Sozialpädagogik absolvierte sie von 2010 bis 2013 an der Berufsakademie Thüringen.

„Wir danken dem SHIA e.V. herzlich für das große Engagement und die verlässliche Zusammenarbeit in den vergangenen zwei Jahren“, erklärt **Dr. Stephan Pschera**, Vorsitzender des Familienbundes der Katholiken in Sachsen.

„Die Kooperation innerhalb der LAGF ist von Vertrauen und gegenseitigem Respekt geprägt. Dieses starke Miteinander wollen wir nutzen, um die Stimme der Familien in Sachsen weiterhin klar, kompetent und geschlossen in den gesellschaftlichen Diskurs einzubringen.“

Die LAGF arbeitet seit vielen Jahren eng mit dem **Sächsischen Staatsministerium für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt** zusammen. Gemeinsam setzen sich die Mitgliedsverbände dafür ein, die Lebensbedingungen von Familien im Freistaat Sachsen nachhaltig zu verbessern und den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken.



Kathrin Bruckauf,  
Referentin des FdK Sachsen  
(Foto: Michael Baudisch)